



寒露の候、中学校訪問実施中です。

10月9日（水）

《寒露とは、晩夏から初秋にかけて野草に宿る冷たい露のこと。 秋の長雨が終わり、本格的な秋の始まりとされています。

五穀の収穫もたけなわで、農家では繁忙を極めます。露が冷たい空気と接し、霜に変わる直前で、紅葉が濃くなるじきでもあります。大気の状態が安定して空気が澄んだ秋晴れの日が多くなる時期のはずですが、最近台風の到来に気をもむこともしきりです。》

秋の深まりと共に受検の季節も訪れます。昨年度に続き、本校在籍者の出身中学校を訪問させていただいています。私から主に校長先生に対して学校の取組等を説明することで、より深く中学校との連携がとれると考えています。訪問の際、各中学校において丁寧な対応をしていただき、誠に有り難うございます。

学校の教育制度だけではなく、課題とされる施設面の改善等もお話ししています。昨年末にトイレの改修（タイル張りからフローリングへ＋洋式化）が完了して生徒の皆さんの生活環境が向上したことは、強調しておきたいところです。

11月9日（土）の学校公開もありますので、授業公開・学校説明・部活動見学に是非お越し下さい。

